

NOUVELLES DE L'APRUM

NOUVELLES du 10 octobre 1991

LETTRE DU 10 OCTOBRE 1991

Chères Collègues et chers Collègues,

Une fois de plus, l'Université est en deuil. Il s'agit en l'occurrence de Me Jean Beetz décédé le 30 septembre dernier à l'âge de 64 ans. La brillante carrière de Jean Beetz est bien connue; je la rappelle en quelques mots. Diplômé en droit de l'Université de Montréal, boursier Rhodes à l'Université d'Oxford, il entre à la Faculté de droit en 1953 comme professeur adjoint puis il devient professeur agrégé en 1959 et professeur titulaire en 1966. Il dirige le Centre de recherche en droit public de la Faculté de droit de 1962 à 1964 puis occupe le poste de Doyen de 1968 à 1970. Successivement membre de plusieurs commissions, conseiller spécial du Premier ministre du Canada pour les questions constitutionnelles (1968 à 1971), il devient juge de la Cour d'appel du Québec en 1973 puis juge puîné de la Cour suprême du Canada en 1974 dont il prend sa retraite en 1988.

Homme d'une grande distinction, il a marqué ses étudiants, ses collègues et le monde juridique par la clarté et la précision de sa pensée ainsi que par l'élégance châtiée de sa langue. L'Université, le Québec et le Canada viennent de perdre un de leurs beaux esprits.

Vous recevrez, sous ce pli, une invitation à participer à l'Assemblée des membres du Régime de rentes de l'Université. Il s'agit de la réunion annuelle que prévoient la récente législation et les dispositions réglementaires afférentes concernant les régimes de retraite privés. Les membres actifs ont déjà reçu cette invitation depuis un certain temps. L'intervention de l'APRUM auprès du Comité de retraite a permis de corriger l'oubli!

D'ici peu, seront connus les résultats de l'évaluation annuelle de la « santé » du Fonds de retraite pour l'année 1990. L'APRUM suivra la question de près car l'éventuelle indexation des pensions en dépendra.

La campagne annuelle de Centraide sera lancée sous peu à l'Université. Vous pourrez, si vous le désirez, ajouter votre contribution à celles de vos collègues. Comme par les années passées, il vous suffira d'entrer en communication avec Madame Céline Chartier-Pilon, soit au téléphone (343-5954), soit au Rectorat à l'adresse coutumière: C.P. 6128, Montréal, H3C 3J7. Elle vous fournira toutes les précisions désirées.

La popularité des déjeuners du 3^e jeudi du mois au Restaurant La Lucarne, 1030 rue Laurier, est en pleine croissance si l'on en juge par le nombre (19) de convives présents le 19 septembre dernier. Venez vérifiez! Les prochains rendez-vous: 17 octobre et 20 novembre.

Que les rutilantes couleurs de l'automne qui arrive vous rappellent la splendeur de l'été qui n'est déjà plus.

Avec mes amitiés.

Le Président
Jacques St-Pierre
JSP/fsp